Departamento de música

1. Actividades complementarias y extraescolares

La paulatina desaparición de las actividades musicales y culturales gratuitas de las que antes gozábamos los profesores de música para poder realizar con los alumnos, ha hecho que sea casi imposible acceder a ninguna de ellas. Las que hay son de pago y el nivel socioeconómico de los alumnos del centro no lo permite. A día de hoy las actividades gratuitas organizadas por distintos organismos aún no están convocadas, y cuando lo estén, la gran demanda que sufren hace que no sea nada seguro que las vayan a conceder. No obstante, cualquier actividad que el departamento de música considere oportuna a lo largo del curso, será comunicada convenientemente a la jefa del departamento de extraescolares